

Le secrétaire d'État étasunien Mike Pompeo arrive à Pyongyang



Pyongyang, 6 juillet (RHC)- Le secrétaire d'état des États-Unis, Mike Pompeo, est arrivé aujourd'hui à Pyongyang pour une visite officielle au cours de laquelle il entend s'entretenir avec le président de la République Populaire Démocratique de Corée, Kim Jong-un.

Au cours de l'entretien, ils devront ébaucher le brouillon d'un calendrier à suivre par les États-Unis et la Corée Démocratique en vue de la totale dénucléarisation de la péninsule. Ils établiront aussi une feuille de route pour la signature d'un accord de paix entre les deux Corées, qui sont techniquement en guerre depuis 1953.

Ils devront préciser aussi les détails pour la tenue du second sommet entre Kim Jong-un et le président étasunien Donald Trump.

Demain, le secrétaire d'état nord-américain arrivera à Tokyo où il informera les ministres des Affaires étrangères du Japon et de la Corée du Sud des détails de sa visite à Pyongyang. Il se rendra après à Hanoï pour aborder des questions concernant la politique, la diplomatie, l'économie, le commerce, les investissements, la défense, la sécurité et la mitigation des séquelles de la guerre.



Radio Habana Cuba